



長年の活動に感謝を込めて

▶福岡県社会教育委員連絡協議会から表彰

鞍手町の社会教育委員としての長年の功績を称え、由衛久子さん（弥生）が福岡県社会教育委員連絡協議会から表彰されました。

由衛さんは、平成20年から現在まで社会教育委員を務められるとともに、町の読書活動の普及・啓発に長きにわたりご尽力され、子どもたちの健全育成や社会教育の振興に日々活動されています。



自主防災組織で災害に備える

▶新中山区防災訓練

10月18日、新中山区で防災訓練が行われました。訓練の内容は、菅野区長（新中山区自主防災組織会長）の指揮の下、情報班、活動班、民生班、看護班に分かれた自治会役員等のみなさんが世帯の見回りや要救護者の救出、けが人の看護等を実施するというもの。訓練を見守った鞍手消防出張所の職員は「計画のとおり実施されており、いい経験になったと思う。災害時には落ち着いて行動するのが難しいため、日ごろから備えが大切」と話していました。



役場ってどんな場所？

▶剣北小学校2年生15人が鞍手町役場を社会科見学

10月20日、剣北小学校の2年生15名が社会科見学で役場を訪れました。児童たちは、普段はなかなか入ることのできない議事堂で職員に「鞍手町役場は何人が働いていますか？」「どのような仕事をしていますか？」などの質問をしていました。

その後、実際に庁舎の中を一周して各課でどのような仕事が行われているかを、興味津々で話を聞いたり見たりして学んでいました。終始、元気いっぱいな児童たちに職員もパワーをもらったひと時でした。

いつまでも元気で丈夫な歯

▶高橋綱雄さんが8020推進財団理事長賞を受賞

厚生労働省が推進している8020運動は、80歳になっても自分の歯を20本以上保つために行っている運動です。今年度、城ヶ崎区在住の高橋綱雄さんが直方歯科医師会の推薦で「高齢者良い歯の表彰」を受けました。

令和3年3月で85歳を迎える高橋さんは、健康な歯を保つために、「朝・夜の歯磨きは欠かさないこと、食後や手洗いのときにうがいをすること」を心がけていると秘訣を教えてくださいました。

現在も定期検診を受けることを欠かさず、歯の状態に変わりのない高橋さんは、「歯だけではなく、運動したり、健康でいられるように頑張ります」と目標を語ってくれました。



すくすく日記

12月生まれ



きむらみれん
木村巫蓮ちゃん

令和元年12月3日生まれ
みったん♡1歳のお誕生日おめでとう♪お姉ちゃん、お兄ちゃんたちとこれからも楽しく過ごそうね☆大好きだよ♡
(父 祐良さん、母 順子さん・中山)

お待ちしています

広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。1月生まれは、12月10日（木）までに申し込んでください。申し込みや問い合わせは、役場政策推進課政策係 ☎42局2111番 (jouhou@town.kurate.lg.jp) まで。

8団体を表彰

▶ 11月2日、鞍手町表彰式

町の自治振興のため、町の公益のため相当の金品を寄附した団体や町民の模範となるような善行があった団体を表彰する鞍手町表彰式。今年は11月2日に役場で表彰式が行われ、8つの団体及び企業に善行表彰が贈られました。

鞍手ライオンズクラブは、解散に伴い多額のご寄附をいただきました。いただいた寄附金は、図書室に鞍手ライオンズ文庫を設置し、青少年の育成に使わせていただきます。

株式会社サンシャインイトセ、株式会社ニッショウテクノス、みずほパック株式会社及び鞍手町地域開発協会からは、新型コロナウイルス感

染症の流行に伴い、マスクが不足する中、貴重なマスク及びフェイスシールドを町にご寄附いただきました。株式会社カラー及び鞍手町商工会青年部は、新型コロナウイルス感染症の予防対策として、子どもたちが安心して施設を利用できるように、町内の各小・中学校、幼稚園、保育園、保育所の子どもたちが手に触れる場所の除菌・抗菌作業をしていただきました。中山北区自主防災組織のみなさんは、大雨のときに、冠水した道路等のバリケード設置による通行止め等、歩行者や車両等の二次被害を防ぐ活動に尽力していただきました。



プロに負けない熱い戦いを

▶ 福岡ソフトバンクホークスジュニアチームに選抜

鞍手ベアーズ在籍の浦田心奈さん(室木小6年生)が福岡ソフトバンクホークスジュニアチームに選抜されました。

浦田さんは現在、日本野球機構(NPB)及び、同機構に所属するプロ野球12球団が主催する少年野球の大会に向け、練習に励んでいます。大会は、12月29日から31日にかけて明治神宮球場・横浜スタジアムで開催され、二塁手として出場する予定です。

憧れの選手はソフトバンクホークスの周東佑京選手と話す浦田さんは、11月9日に岡崎町長を表敬訪問した際にも「ヒットをたくさん打ちたい。塁に出たらリードを大きくしてプレッシャーをかけたい。」と力強く話してくれました。

浦田さんが所属する鞍手ベアーズからは、過去に2名(2017年選抜・一ノ瀬颯さん、2018年選抜・吉岡大和さん)が選抜されていますが、女の子が選抜されるのは今回が初めてとなっています。

給食室で火災発生!!

▶ 古月保育所で避難訓練

11月12日に古月保育所で避難訓練が行われました。訓練は給食室からの火災を想定して行われ、子どもたちは先生のお話を聞いて運動場に避難。その後、消防士から何のために訓練するのかを教えられ、消防車の放水の様子やなどを見学していました。

子どもたちは、カッコいい消防車や消防士の姿目の前で見ることができ、とても嬉しそうに顔をしていました。訓練の大切さを知る良い機会となったようです。



警鐘、町に鳴り響く

▶ 秋季火災予防啓発パレード

11月9日からの全国火災予防週間に合わせて、8日、宮若市・小竹町・鞍手町の消防団と消防本部が合同で防火パレードを行いました。今年、小竹町で出発式を行った後、消防車両8台が3市町を「カンカーン、カンカーン」と警鐘を鳴らしながら駆け抜け、火の用心を呼びかけました。空気が乾燥し、火災が起こりやすい季節です。就寝前や出掛ける前にはしっかりと火の元を確認するなど火の取り扱いには十分に注意しましょう。

